
令和５年度 第１回 北浜中学校運営協議会 会議録（要点記録） 

 

１ 開 催 日 時  令和５年４月１９日（水） 13:30 から 15:00 

２ 開 催 場 所  北浜中学校 会議室 

３ 出 席 委 員  古川員巳、柴田義久、大村 仁、藤本正俊、大岡成光 

齋藤千朝、波多信広、岡村洋子 

４ 欠 席 委 員  なし 

５ オブザーバー  鈴木雄介 

６ 学校支援コーディネーター  岡村洋子 

７ 教育委員会  堀田洋一（教育総務課） 

８ 学 校  岡田芳樹（校長）、松島 賢（教頭）、鈴木 亮（CS 担当）、 

山下憲一（生徒指導主事）、鈴木敬子（CS ディレクター） 

９ 傍 聴 者  なし 

１０ 協 議 事 項 

 （１） 議長の選出について 

（２） 本年度の学校経営構想・教育課程について 

 （３） 授業参観を通しての感想 

 （４） 北浜中学校いじめ防止基本方針について 

 （５） 夢育やらまいか事業に関する意見書について 

 （６） その他 

１１ 会議録作成者  ＣＳディレクター 鈴木敬子 

１２ 会 議 記 録  

  熟議に先立ち、今年度の会長・副会長の確認、会長挨拶、校長挨拶を行った。 

（１） 議長の選出について 

司会鈴木亮から、議長の選出について委員に意見を求めたところ、 

古川委員から副会長を推挙する旨の発言があり、全員異議なくこれ 

を承認した。 

（２） 本年度の学校経営構想・教育課程について 

議長の指示により、校長から、資料に基づき学校経営構想・教育課 

程について説明があった。 

協議の結果、全員異議なくこれを承認した。 

（３） 授業参観を通して生徒の様子 

    委員からは以下の発言があった。 

教室が昔より狭く感じたがどうか（柴田委員） 

→以前より生徒用机の天板も大きくなっているためと思われる。 

（校長） 



自分の時は４０人学級だったが、今は３０人くらいだ。今年の方が 

活気があった。クラスの掲示等きれいにされている。（大村委員） 

生徒が挨拶をしてくれることは、良いことと思う。（齋藤委員） 

→４月に着任したが、心地良い日が送れている。（校長） 

校舎内が清潔である。服装の乱れ等もなく、先生方の指導のおかげ 

である。自治会代表としても、挨拶をしてくれる子が多いと思って 

いる。地域の中で広めていきたい。良い相乗効果が期待できるの 

で、今の状態を継続していきたい。もっと良い学校になるのでは。 

（古川委員） 

授業を見て、先生が楽しそうなので、子どもたちも楽しいのではな 

いか。音楽の授業等。（岡村委員） 

自分の子どもの様子を見ていても、合唱で勝ちにいくと言ったりし 

ていて、先生との関係が良いと思う。（大岡委員） 

（４） いじめ防止基本方針について（生徒指導担当） 

    議長の指示により、生徒指導主事山下から資料に基づき説明があっ 

た。委員からは以下の発言があった。 

いじめに対する対応について、国のガイドラインに沿うべく見直し 

をした。生徒会による「いじめ撲滅宣言」以来脈々とつながるもの 

があるので、いじめの問題について意識を高めたい。（校長） 

子ども向けの方針はあるか？（藤本委員） 

→この方針を基に生徒に伝えている。（校長） 

いじめの情報は小学校から中学校に連絡がされているか？ 

（齋藤委員） 

→連絡は受けて配慮している。（校長） 

いじめを受けている子の対応は？（齋藤委員） 

→中学校では保護者と教員が話す機会がある。（校長） 

入学式以来、担任に会えていない保護者もいる。（岡村委員） 

→早い内に話し合う機会を持ちたい。 

春の面談は希望制、夏と冬は全員となっている。（校長） 

→３つの小学校から中学校に来ているが、学校ごとの関わりはどう 

か？（大村委員） 

→今はどの学校からとは関係なく自然に過ごしていると思う。 

（生徒指導担当） 

→地域が学校に関わってきている。教員自体が、地域と関わること 

に抵抗がなくなっている。（校長） 

方針の内容について、周知をしてほしい。（柴田委員） 



→見直しをして、またお知らせしたい。（校長） 

（５） 夢育やらまいか事業に関する意見書について 

    議長の指示により、教頭松島から、資料に基づき説明があった。 

    委員からは以下の発言があった。 

講演を依頼するなら、是非地元の人・地元に関わりのある人・卒業 

生などの先輩の話を聞くこともよいと思う。リストを作成したら良 

いと思う。（古川委員） 

自分たちの頃よりいろいろな活動をされていると感じ、協力してい 

きたい。（鈴木オブザーバー） 

（６） その他 

・今後の予定 

第２回運営協議会：令和５年７月３日（月）13:30～会議室 

第３回運営協議会：令和５年１１月６日（月）13:30～会議室 

第４回運営協議会：令和６年２月１６日（金）13:30～会議室 

 

以上 


